



河内中学校 R4.4.22発行



入学・進級おめでとうございます!

校庭の桜も淡い緑がきれいな季節になりました。 河内中学校も新入生が入学し、久しぶりに全学年がそろいました。

1年生のためのオリエンテーションは、今年度は各教室で行います。

今月の図書館だよりでは、本校の現状での「読書」の取り組みを中心にお伝えしていきます。



河内中の"読書"の取り組み

"朝読"を行っています。朝会や行事のない、朝8時15分から10分間を朝の読書タイムとして全生徒が自教室で本を読みます。漫画・雑誌・ケータイ小説を除いた「本」を読みましょう。 "移動図書館"を作りました。図書館は工事のため、しばらく休館となります。朝読用の本の貸し出しは、オープンスペースの司書室入口に設けた「移動図書館」の本を借りていきましょう。





新年度を迎え、生徒の皆さんを迎える準備をしていたところでしたが、春休み中の地震により、図書館内に危険な箇所が見つかり工事に入ることになりました。再開の時期は未定です。本好きの河内中生徒の皆さんのために「移動図書館」を作りました。全ての分類の本を、小さい書架に載せて貸し出しを行っています。是非ご利用ください。

ひとみキラキラ 2022・第64回 本にどきどき 2022・第64回 4/23~5/12

子どもたちにもっと本を!との願いから、「こどもの読書週間」は 1959 年(昭和34年)に始まりました。もともとは、5月5日の「こどもの日」を中心とした2週間(5月1日~14日)でしたが、2000 年(平成12年)より、今の4月23日(世界本の日・子ども読書の日)~5月12日になりました。

この時期、みなさんも積極的に本を読んでいきましょう。